



'No regresaré a Cámara de Diputados', dice Santiago Creel; licencia será definitiva



CIUDAD DE MÉXICO (YULIA BONILLA).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, anunció que su solicitud de licencia en el cargo será definitiva, por lo que no regresará a las funciones legislativas.

En conferencia de prensa, el panista dijo que esta la decisión la toma para poder estar en la "primera línea de defensa" en el Frente Amplio por México, a pesar de que será hasta el miércoles cuando se anuncien los nombres de los 3 finalistas.

Creel Miranda comentó que durante las próximas 42 semanas él está dispuesto a estar al frente y ahora lo único que espera es que le digan qué "ubicación" tendrá.

En cuanto a las acciones legales en los que se involucró desde su cargo, detalló que son al menos 20 recursos legales interpuestos para controvertir reformas y cuatro solicitudes de atención prioritaria.